

陸上競技 女子やり投げ 斉藤真理菜 選手(龍ヶ崎市出身) パリ2024オリンピック日本代表内定に伴う龍ヶ崎市長コメント

本日7月4日、公益財団法人日本陸上競技連盟からパリ2024オリンピックの陸上競技日本代表に本市出身の斉藤真理菜選手(龍ヶ崎小・城南中*出身)が女子やり投げにて、出場内定したことが発表されました>(*城南中は、愛宕中との統合により閉校となっており、現在の名称は龍ヶ崎中学校)

内定に伴う、龍ヶ崎市長 萩原勇のコメントは以下の通りとなります。

【龍ヶ崎市長 萩原 勇 コメント】

パリ2024オリンピックにおける、陸上競技女子やり投げの日本代表内定おめでとうございます。

オリンピック日本代表に選出されたことは、市民にとっても大変喜ばしいことであり、誇りでもあります。

これまでタイのバンコクで開催された第25回アジア選手権大会や、大阪府で開催された「第107回日本陸上競技選手権大会」、鹿児島県で開催された「特別国民体育大会」での優勝という輝かしい成績、積み重ねた不断の努力と磨き上げてきた技術が実を結び、今回の結果に繋がったと思います。

昨年11月に龍ヶ崎市役所にお越しいただいた際に、「直近の目標は『パリ2024オリンピック』出場」と力強く語っていた斉藤選手。世界最高峰の舞台で最高の一投を投げ、ベストな戦いができるよう、龍ヶ崎市民とともに応援してまいります。

■本市での今後の予定

現在、龍ヶ崎市役所本庁舎などに懸垂幕や横断幕を掲出する予定で、準備を進めています。

また、壮行会など斉藤選手に向けた応援企画の実施に向け、現在調整を行っております。詳細が決定次第、改めてご案内させていただきます。

担当課	龍ヶ崎市 健康スポーツ部 スポーツ推進課 担当者：高野(たかの)・武田(たけだ) 連絡先：0297-60-1564(直通)
-----	---